

SUPLEMENTO ESPECIAL POR EL ANIVERSARIO
DE LA CÁMARA DE COMERCIO Y PRODUCCIÓN
DE LA LIBERTAD
Domingo 16 de julio de 2017

115 años

IMPULSANDO EL DESARROLLO SOSTENIBLE DE LAS EMPRESAS Y REGIÓN LA LIBERTAD



CONSEJO DIRECTIVO 2016-2018

**Cóctel por el 115.º aniversario de la Cámara de Comercio y
Producción de La Libertad**



CÁMARA de COMERCIO
de LA LIBERTAD

► Gremio empresarial articula esfuerzos para recuperación luego de devastador Niño Costero.

CCPLL participa activamente en reconstrucción de la región



UNEN FUERZAS. Autoridades destacan a instituciones empresariales de La Libertad, quienes contribuirán con las obras de prevención y contingencia bajo la modalidad de Obras por Impuestos.

Empresarios liberteños fueron elogiados por demostrar su solidaridad hacia los damnificados por el Niño Costero.

Ante las devastadoras consecuencias de “El Niño Costero” para nuestra región, la Cámara de Comercio y Producción de La Libertad se ha pronunciado públicamente y de manera consecutiva para invocar a nuestras autoridades a esforzarse en priorizar

obras de recuperación y prevención que beneficien, en el corto plazo, a la población damnificada; asimismo, realicen de inmediato labores de limpieza en las calles, habilitación de las vías afectadas y campañas de salud.

Debido a que este fenómeno climatológico es re-

currente en nuestra región y todo el norte del país, el presidente de la CCPLL, Hermes Escalante Añorga, exhortó a nuestras autoridades a ejecutar los planes de contingencia que debieron haber realizado y planificado con la debida anticipación. “A nombre de todos los emprendedo-

res, pequeños y medianos empresarios afectados por estos desastres naturales; asimismo, de sus colaboradores y familiares, y de la población en general, demandamos con firmeza que nuestras autoridades actúen con la debida competencia ante estas situaciones”, declaró.

Empresarios en acción

Sin embargo y a pesar que también enfrentaron problemas importantes, son varias las empresas asociadas y directores de la CCPLL que contribuyeron en forma solidaria y responsable con maquinaria, alimentos y ayuda humanitaria en varias localidades de nuestra región, en el marco de la campaña impulsada por la Cámara de Comercio, la Sociedad Nacional de Industrias y el Arzobispado de Trujillo, "Empresarios liberteños en acción"

"Expresamos nuestra felicitación, orgullo y gratitud a todos los empresarios asociados que pese a haber sido afectados, están impulsando campañas de solidaridad en beneficio de las poblaciones damnificadas de nuestra región; demostrando su alto nivel de altruismo y generosidad, virtudes que en esta lamentable situación nos llenan de fe y esperanza", acotó Hermes Escalante.

Reconstrucción con cambios

La Cámara de Comercio y Producción de La Libertad ha participado en sucesivas mesas de trabajo con el Gobierno Regional, autoridades locales y provinciales, actores estratégicos involucrados para impulsar las obras de recuperación, como el director ejecutivo de la Autoridad para la Reconstrucción con Cambios (RCC), Pablo De la Flor.

En junio, la Cámara de Comercio, la SNI y la Universidad Nacional de Trujillo (UNT), organizaron el Foro Industrial 2017: "¡Es hora de atraer inversión!". En ese marco, Pablo De la Flor manifestó que para fines de agosto se contaría con el primer borrador del Plan de Reconstrucción de La Libertad, que será consultado con las autoridades regionales y locales, y posteriormente aprobado por la Presidencia del Consejo de Ministros.

"Se estima que para principios de octubre iniciaría la formulación de los expedientes técnicos y demás actividades propias de la reconstrucción", indicó el director ejecutivo de la Au-

toridad en el evento que congregó a autoridades regionales y locales, empresarios y representantes de la sociedad civil.

En tanto, el presidente de la CCPLL, Hermes Escalante, indicó que la reconstrucción es una oportunidad para aprender a trabajar en conjunto; y que el catastro de daños permitirá conocer cuántos medianos, pequeños y micro empresarios fueron afectados por "El Niño Costero", que tuvo mayor repercusión en el sector turismo, transporte y la industria.

"Necesitamos iniciar la reconstrucción de la manera más rápida porque es el factor más importante que dará inicio a la inversión pública, lo que dará confianza

a la inversión privada", añadió Hermes Escalante.

Pablo De la Flor afirmó que la reconstrucción no es solo restituir los daños sino implementar infraestructuras para evitar mayores impactos, como el proceso de manejo de cuencas. "La solución es integral en la administración de cuencas, que significa incorporar infraestructura para el drenaje fluvial. Vamos a reservar un porcentaje de la Autoridad para este tipo de obras que va a requerir una inversión cuantiosa pero necesaria", dijo el director de la RCC.

Ante ello, Hermes Escalante mencionó que la Cámara también continuará aportando a la reconstrucción a través de su Comi-

unas 90 mil familias son afectadas debido al corte de agua potable por la avería de una de las tuberías, y están a la espera de que se reponga el servicio por parte de Sedalib.

Partidas presupuestales
Por otro lado, el líder de los

empresarios liberteños felicitó la iniciativa del Gobierno Central de transferir recursos económicos al Gobierno Regional y a las municipalidades de cada uno de los 80 distritos de La Libertad para usarlos durante la emergencia e invocó a los alcaldes a esforzarse en mejorar inversiones.

IMPACTO. ANTE ESTRAGOS CAUSADOS POR EVENTO DEL NIÑO COSTERO

Cámara lamenta crisis y pide mejor inversión

El presidente del gremio, Hermes Escalante Añorga, manifestó su preocupación.

En Trujillo unas 90 mil familias son afectadas debido al corte de agua potable por la avería de una de las tuberías, y están a la espera de que se reponga el servicio por parte de Sedalib.

Redacción La Industria
redaccion@laindustria.pe

La Cámara de Comercio y Producción de La Libertad (CCPLL) manifestó su preocupación ante los estragos causados por la presencia del denominado fenómeno del Niño Costero, que según fuentes oficiales, se prolongaría en el Perú hasta mediados del mes de abril. "Nos solidarizamos con la población de nuestra región que viene sufriendo los embates de las lluvias, inundaciones, deslizamientos, huaicos y cortes de agua potable sucedidos en los últimos días, que han dejado 44.000 pobladores afectados, 26.000 damnificados y 4.000 viviendas colapsadas. Asimismo, han perjudicado vías de comunicación y áreas de cultivo en Trujillo, As-



ESCALANTE. Exhortó a autoridades a iniciar planes de contingencia.

loqueviene

Exhortó a autoridades locales

Planes.

Debido a que este fenómeno climatológico es recurrente en nuestra región y todo el norte del país, el presidente de la CCPLL exhortó a nuestras autoridades a ejecutar los planes de contingencia que debieron haber realizado y planificado con la debida anticipación. Recordó que son varias las empresas asociadas y directores de la CCPLL que vienen colaborando en forma solidaria.

SIEMPRE ATENTOS. La Cámara de Comercio se ha pronunciado de manera consecutiva para agilizar obras de reconstrucción.

Destacan el papel de sociedad civil en la reconstrucción local

El Niño es el evento climático más destructivo que puede ocurrir en la zona costera peruana. Los impactos de este fenómeno son graves y afectan a millones de personas. En Trujillo, la situación es preocupante por la presencia del fenómeno del Niño Costero, que se prolongará en el Perú hasta mediados del mes de abril.

Con estos antecedentes, el presidente de la CCPLL, Hermes Escalante Añorga, manifestó su preocupación por la presencia del fenómeno del Niño Costero, que se prolongará en el Perú hasta mediados del mes de abril.

En Trujillo, la situación es preocupante por la presencia del fenómeno del Niño Costero, que se prolongará en el Perú hasta mediados del mes de abril.



PREOCUPADOS. Hermes Escalante expone sus ideas.

Obras por Impuestos

Recientemente, Pablo De la Flor indicó que la primera obra de la reconstrucción que se realizará a nivel nacional será la canalización de la quebrada San Ildefonso en nuestra ciudad, bajo el mecanismo de Obras por Impuestos (OxI), convirtiéndose así el sector privado en el inversionista clave para salvaguardar el bienestar de la población trujillana.

El director ejecutivo de la RCC manifestó que cabe la posibilidad de que esta obra, valorizada en cerca de S/ 120 millones, sea ejecutada por Backus, empresa asociada a la CCPLL. Asimismo, sostuvo que, ante un posible fenómeno El Niño en el verano de 2018, se tiene destinado S/1,600 millones para trabajos de prevención.

obras de prevención.

Asimismo, el alcalde provincial de Trujillo, Elidio Espinoza Quispe, afirmó que la población espera prontas acciones de la RCC para la recuperación de la ciudad; mientras tanto, la comuna se trabaja en la rehabilitación de las vías afectadas.

Pablo De la Flor indicó que la RCC tiene como propósito restaurar el bienestar de todos los ciudadanos afectados por este fenómeno meteorológico. "El FEN desnudó la peor cara del Perú: la improvisación y la precariedad de nuestra infraestructura, que no pudo superar los embates de la naturaleza; pero también destacó su capacidad de solidaridad y esfuerzo ante situaciones como éstas".

¿Cómo y por qué formar parte de la Cámara de Comercio de La Libertad?

Requisitos para inscribirse

Cualquier persona natural o jurídica que tenga RUC activo y habido puede formar parte del gremio empresarial.



- Copia RUC de la empresa
- Copia DNI del representante legal
- Llenar ficha de inscripción
- Copia última declaración anual de Renta - Sunat (en caso ser RUS o RER, reemplazar con EE.FF. firmados por un C.P.C.)

Categorías

CATEGORÍA	MEMBRESÍA ANUAL	DESCUENTO 10 % POR PAGO ADELANTADO
A	S/ 4200	S/ 3780
A1	S/ 2400	S/ 2160
A2	S/ 1200	S/ 1080
A3	S/ 900	S/ 810

Beneficios

- **Representatividad.** El socio tendrá el respaldo de la Cámara de Comercio para su crecimiento empresarial.
- **Posicionamiento de marca.** Tendrán presencia en eventos, una red de contactos más amplia y acceso a una base de datos donde están todos los asociados.
- **Directorio empresarial 'Cómprale a un asociado':** Espacio exclusivo para asociados en el cual pueden difundir sus productos y servicios. Todos nuestros asociados podrán acceder a las promociones y ofertas que se publiquen en el Directorio Empresarial con su tarjeta VipCam.
- **Promoción de sus ventas.** Conectarse directamente con su público objetivo.
- **Convenio con empresas** que son certificadas internacionalmente para brindar diplomados a los socios.
- **Publicidad.** A través de nuestra página web, Facebook, mailing.
- **Ambientes** equipados a disposición de nuestros asociados.
- **El 20% de descuento** en capacitaciones brindadas a nuestros asociados y sus colaboradores.
- **Participación en eventos**, tales como desayunos empresariales, ruedas de negocios, capacitaciones, entre otros.
- **Centro de Desarrollo Empresarial.** Primera Cámara a nivel nacional en implementar un CDE en convenio con el Ministerio de la Producción.

Beneficios gratuitos por categoría

BENEFICIOS	A	A1	A2	A3
Auditorio Rafael Remy Capacidad: 200 personas	2 veces al año Ahorro: S/1900			
Sala del espejo /Sala del empresario Capacidad: 50 personas	3 veces al año Ahorro: S/ 2100	2 veces al año Ahorro: S/1400	1 vez al año Ahorro: S/ 700	
Sala ejecutiva Capacidad: 12 personas	3 veces al año Ahorro: S/1650	3 veces al año Ahorro: S/1650	3 veces al año Ahorro: S/1650	3 veces al año Ahorro: S/1650
Bonos de capacitación	6 bonos Ahorro: S/300	3 bonos Ahorro S/150	1 bono Ahorro: S/50	
Bono revista Visión Empresarial 15% descuento por publicidad	4 veces Ahorro: hasta S/1920	2 veces Ahorro: hasta S/960	1 vez Ahorro: hasta S/480	
Publirreportaje en Visión Empresarial 50% descuento	2 veces Ahorro: hasta S/2300 1 página	1 vez Ahorro: hasta S/1150 1 página		
Encarte web Espacio en la página web de la CCLL 'Ofertas de nuestros asociados'	90 días al año Ahorro: S/450	60 días al año Ahorro: S/300	45 días al año Ahorro: S/210	15 días al año Ahorro: S/150
Consulta de protestos a través de la web Consultar títulos valores protestados de las empresas y profesionales con los que desea hacer negocios a nivel regional	Consultas ilimitadas			

Beneficios para todos los asociados

- **Una sesión de asesoramiento en Normas ambientales** de cumplimiento obligatorio de acuerdo al tipo de actividad económica.
- **Subsidio de hasta el 50 % y tarifas especiales** en cursos, foros y conferencias sobre Contabilidad y Finanzas, Marketing, Recursos Humanos, etc.
- **Suscripción gratuita** a la revista Visión Empresarial. Descuentos en avisos publicitarios para empresas en aniversario.
- Acceso al Directorio de Asociados a través de nuestra plataforma virtual.

Saludos por su aniversario

Instituciones de nuestra región manifiestan su agradecimiento por el apoyo a sus gestiones.



Elidio Espinoza Quispe
Alcalde de la
Municipalidad
Provincial de Trujillo

Junto al Dr. Hermes Escalante tuvimos el apoyo decidido con el embellecimiento de la ciudad a través del Festival Navideño de Luces y Colores; y también hemos sostenido varias reuniones en su local institucional para abordar temas de transporte, Seguridad Ciudadana, y más.



Luis Valdez Farías
Gobernador regional
de La Libertad

Aún con los estragos del Fenómeno de El Niño, la Cámara sigue apoyando con disposiciones técnicas sobre las quebradas. Las mesas de trabajo que realizan en temas de salud, transporte y medio ambiente, son fundamentales porque nacen de un punto no político, sino técnico.



Oscar Moreno Rubiñoz
Intendente regional
de La Libertad
Sunafil

La Cámara siempre nos cede sus instalaciones para las capacitaciones a los empleadores, sindicatos y trabajadores en temas socio-laborales. Son un aliado importante en nuestros objetivos, y por eso reconocemos la labor que vienen efectuando. Felicidades por su aniversario.



Mario Mongilardi Fuchs
Presidente de la
Cámara de Comercio
de Lima

En la actual coyuntura económica del país, el empresario tiene el reto de seguir desarrollando el sector comercio a fin de contribuir con el crecimiento del Producto Bruto Interno, por eso mi saludo y reconocimiento a la Cámara de Comercio de La Libertad que cumple 115 años.



Alcides Goicochea Cruz
Presidente de
AHORA La Libertad

Resalto la alianza estratégica que tenemos con la CCPLL reflejada en el evento Pañuelos solidarios, el cual contó con la presencia de los principales gremios turísticos de la región que sumamos esfuerzos para mandar un mensaje de esperanza por la reconstrucción del Perú.



Orlando González Nieves
Rector de la
Universidad Nacional
de Trujillo

Esperamos que el gran trabajo que la Cámara de Comercio de La Libertad viene realizando, continúe por muchos años más. La Universidad Nacional de Trujillo saluda al presidente Hermes Escalante y a todos los trabajadores por su apoyo al desarrollo económico de la región



Nury Céspedes Ordoñez
Presidenta Comisión
Ambiental Regional

Las instituciones presentes en la comisión también participan en el desarrollo de la región junto a la CCPLL. Que esta celebración sea motivo para recordar el esfuerzo que viene haciendo el presidente Hermes Escalante, así como todos los miembros de la Cámara de Comercio de La Libertad



Miguel Chávez Castro
Gerente del Proyecto
Especial Chavimochic

Expresamos nuestro saludo en su 115 aniversario institucional y destacamos su importante labor que impulsa en el comercio, la industria y servicios, en un marco de competitividad y eficiencia productiva, logros que permiten consolidar el desarrollo económico en la región La Libertad



Alejandro Inga Durango
Jefe sucursal Trujillo
del Banco Central de
Reserva del Perú

Como entidad, destacamos el convenio que tiene la Cámara con el BCR, orientado a que ambas instituciones podamos promocionar a los empresarios información económica para que la toma de decisiones sea mucho más fructífera y promueva el desarrollo



Rogger Ruiz
Secretario técnico
del Comité ejecutivo
regional exportador
(CERX)

Dentro de este comité se viene trabajando varios proyectos, como el Plan Regional Exportador, al que la CCPLL contribuye porque involucra al empresariado de la región. Además, en conjunto con la Cámara se dio inicio a la modernización del aeropuerto en el envío de cargas aéreas



Rocío Barrios Alvarado
Presidenta ejecutiva
del Inacal

Reconocemos que cumplir 115 años de vida institucional es todo un reto, pero también un tiempo de satisfacción por haber contribuido al desarrollo económico, social y sostenible en el norte del país. Saludamos a la CCPLL por promover la implementación de la Infraestructura de la Calidad



Roque Benavides
Presidente de la
CONFIEP

Felicitamos a la Cámara de Comercio y Producción de La Libertad por sus 115 años de vida institucional promoviendo la inversión y el crecimiento sostenible de su región. En CONFIEP saludamos la promoción de la actividad empresarial en beneficio de los ciudadanos y del desarrollo del Perú.

Nuestros asociados nos recomiendan

Servicios de la Cámara superan las expectativas de las empresas afiliadas.

► “Nosotros como Universidad Nacional estamos participando en el diplomado de Sistemas Integrados de Calidad en la **Escuela de Desarrollo Gerencial** de la Cámara de Comercio; realmente colma nuestra expectativa, como participantes, y contribuye significativamente para poner en marcha las políticas de mejora continua de la calidad académica en nuestra universidad, ya que el temario y la metodología, con estudio de casos, contribuye en nuestro aprendizaje”.



Elizabeth Rafael Sánchez
Docente
Universidad Nacional de Trujillo

► “Doy fe del buen servicio brindado por **ProAmbiente ICP** de la Cámara de Comercio en asesorías a nivel de La Libertad, pues nos ha ayudado a poder instalar, dentro de la empresa, nuestro plan de gestión en medio ambiente, de acuerdo a las exigencias de entidades supervisoras que están a cargo del rubro; asimismo a reducir considerablemente en un 50 % el nivel de contaminación de nuestras materias residuales y cumplir con las exigencias”.



Carlos Velarde Azabache
Gerente general
Curtiembre Chimú Murgia & Hnos. S.A.

► “Para nosotros, el haber participado en la **rueda de negocios** impulsada por la Cámara de Comercio, ha sido una excelente oportunidad para generar más y mejores negocios, sobre todo una red de contacto que ahora nos resultan muy útiles para toda nuestra estrategia comercial, pues queríamos crecer en cobertura hacia otros sectores productivos, con lo cual podemos ofrecer nuestros servicios acorde a sus necesidades”.



Fernando Guerra Fernández
Gerente general
Grupo FG IT S.A.C.

► “Me siento contento de seguir el diplomado en Calidad, Gestión y Responsabilidad Social de la **EDG**. Está cubriendo mis expectativas, sobre todo por los ponentes, la seriedad y la información que nos vienen dando para lograr certificar los procesos de nuestra empresa. Yo vengo buscando este tipo de capacitaciones, lamentablemente solo se dan en Lima, bienvenido sea que la Cámara lo presente en nuestra región”.



José Fernando Arriola Arriola
Gerente de Operaciones
Institución Horizonte S.A.C.

► “Soy ingeniero de profesión, y el motivo de acercarme al **Centro de Desarrollo Empresarial** de la Cámara fue porque quería tener mi negocio propio. El asesoramiento me pareció bastante bueno, me ayudó desde el inicio hasta la constitución legal de mi empresa. Aparte, también me dieron charlas informativas, las que fueron productivas para poder ser más competitivo y mantenerme en el mercado, especialmente en el rubro de mi negocio”.



Juan Peña Guevara
Gerente general
Vulcano Production & Sales Shoes E.I.R.L.

► “La verdad, yo me enteré por un amigo, y por internet averigüé sobre el **CDE**. La atención que me han brindado en la Cámara es excelente. Estoy muy satisfecho porque el asesoramiento que me dieron definitivamente contribuyó bastante en la formalización de mi empresa; me facilitaron casi todo el trabajo y, sobre todo, el tiempo porque ya no tuve que estar yendo hasta registros públicos, ni notarios”.



Adrián Villaverde de la Cruz
Gerente general
Librería - Bazar e Imprenta Erick E.I.R.L.

► “Tenemos un año trabajando con la Cámara. Los servicios que hemos recibido, hasta el momento, son bastante buenos y de alto nivel. El **Directorio Empresarial** y los **Mails Marketing**, permiten a mi empresa un gran nivel de relacionamiento con nuestros prospectos y clientes. Además, para nuestros eventos, logramos acceder al **alquiler de ambientes** para la capacitación y entrenamiento del empresariado”.



Jorge León Reyes
Gerente general
Lourtec S.A.C.

► “Nos dedicamos a la organización de eventos corporativos, por ello, como asociados de la Cámara, se nos presentó la oportunidad de poder anunciar nuestros servicios a través de la **revista Visión Empresarial**, y así obtener reconocimiento y recordación de nuestra marca Lúdicus; gracias a ello nuestros productos y servicios lograron llegar a otras empresas asociadas de la cámara y al público en general”.



Raúl Pineda Velasco
Gerente comercial
Grupo Lúdicus

► “Decidimos ofrecer nuestros productos a través del **Directorio Empresarial**, donde los socios de la Cámara tienen ofertas especiales, lo que conlleva a que ellos puedan recurrir a nuestros servicios. Al apostar por este mecanismo es lograr mayores contactos, mayor comunicación y afluencia de red comercial empresarial”.



Sandra Paola Cieza Negrón
Gerenta comercial
Moda Evolution
E.I.R.L.

► “Más que un servicio, la Cámara nos brindó apoyo al permitirnos el uso de sus instalaciones con la finalidad de poder cumplir con el objetivo de promover información para el empresariado. La difusión a través de ellos nos permitió tener un mayor realce pues los respaldan su experiencia y credibilidad en la **organización de eventos corporativos**”.



Miguel Ángel Pajares Alva
Gerente general
Notaría Pajares Alva

► “Para la difusión de nuestras promociones utilizamos el servicio de **mailing masivo**, asimismo hemos utilizado las **capacitaciones**. En ambos casos nos ha traído beneficios positivos, netamente en la difusión de nuestros productos y en la formación de nuestro personal para que brinde un mejor servicio especializado. Siempre venimos trabajando de ese modo con la Cámara, y es más, seguiremos haciéndolo”.



Alexander Carbolino García
Gerente
Hotel Costa del Sol,
Trujillo

► “Caja Trujillo tiene una larga historia de colaboración con la Cámara y viceversa; nosotros hemos participado del **Encuentro Empresarial del Norte**, también en la celebración del **Día del Pisco, Día de la Mype**, entre otros eventos de capacitación y encuentros empresariales que promueve, pues es indudable que cumple un papel importantísimo en el quehacer y fortalecimiento de la industria y la producción en la región”.



Miguel Rodríguez
Presidente
Caja Trujillo

► “La **rueda de negocios** desarrollada en la Cámara me pareció una excelente alternativa, pues conseguimos bastantes contactos, con los cuales hemos tenido algunos prospectos de clientes, los cuales han sido muy fructíferos para nuestra empresa. Por otra parte, consideramos que el alquiler de ambientes es una excelente alternativa que presta un buen servicio, incluso cuando solicitamos implementos adicionales”.



Miguel Ángel Soberón Winchonlong
Gerente comercial
Complemento Empresarial

► “Una de las motivaciones por las que nos asociamos a la Cámara fue porque, como empresa joven que somos, necesitábamos ese respaldo para generar confianza en nuestros clientes. Los servicios que nos ofrece me parecen muy eficientes, nos ha permitido llegar a más personas, además también nos permite que otras empresas nos abran sus puertas para presentarles nuestros servicios de asesoría profesional”.



Marcela Patricia Chávez Merino
Gerente general
ASSO Consultores
S.A.C.

► “Debo agradecer a la Cámara por la pronta respuesta a lo solicitado. Nosotros utilizamos el **servicio de protestos y moras**, por un retraso financiero que tuvimos, y la verdad que la respuesta fue bastante rápida, eficaz y eficiente; fue un soporte, pues el protesto fue levantado, y se logró el objetivo que necesitábamos: poder acceder a un producto financiero que estábamos solicitando a una entidad”.



José Sánchez Alfaro
Gerente general
J & S Contratistas
Generales S.R.L.

► “Los servicios que brinda Cámara me parecen muy buenos, es una organización que nos sirve a nosotros, pequeños empresarios, para desarrollarnos como empresa. Los beneficios que tenemos como socios, por ejemplo, son descuentos para consultas en protestos y moras, cuando tenemos alguna letra protestada con algún proveedor, asimismo nos sirve para **filtrar a nuestros clientes en el sistema financiero**”.



Pepe Carlos Zegarra Acuña
Gerente general
Plastinor S.A.C.

► “El servicio es muy bueno, muy rápido y eficaz, pues nos facilita la gestión y el trámite en cuanto al **certificado de origen**. Ello permite acreditar nuestros productos que estamos exportando, lo que genera que en el país y fuera de este, sean más conocido. Cámara no solo ayuda con las empresas, sino también con los servicios o productos que estas ofrecen”.



Holanda Mattos Letelier
Asistente de
Logística Norsac

Un año más de trabajo en beneficio de La Libertad

Tras presidir la ceremonia y asamblea general de asociados por los 115 años de creación de la Cámara de Comercio y Producción de La Libertad (CCPLL), el presidente de este gremio empresarial, Hermes Escalante Añorga, sostuvo que la institución que preside es la primera Cámara del norte peruano, debido al protagonismo e importancia que tiene a nivel regional.

“En estos 115 años de vida institucional, la Cámara ya está consolidada como una organización sostenible. Esto se debe al esfuerzo de las juntas directivas y a los past presidentes, pues todos han aportado para ser la primera Cámara regional del Perú”, sostuvo Escalante Añorga.

Dijo que la CCPLL cuenta con casi mil asociados, lo cual lo convierte en uno de los gremios empresariales más fuertes del país. “En el país hay 30 Cámaras afiliadas a Perú Cámaras, la que determina un ranking, en el cual nosotros estamos en el segundo lugar después de la Cámara de Comercio de Lima. Económicamente la Cámara es sostenible porque genera utilidades todos los meses”, precisó.

Destacó que este gremio empresarial juega un papel importante en La Libertad, ya que viene impulsando la reanudación de las obras de la Tercera Etapa de Chavimochic, el mejoramiento del puerto de Salaverry, aeropuerto de Trujillo, la culminación de la Autopista del Sol, la reconstrucción regional, entre otros proyectos para alcanzar el crecimiento y desarrollo de la región.

Dijo que aparte de impulsar el desarrollo de La Libertad, la CCPLL cuenta con

Presidente de la Cámara de Comercio y Producción de La Libertad, Hermes Escalante Añorga, destaca el avance e importancia de este gremio empresarial en nuestra región, que el 13 de julio cumplió 115 años de vida institucional.



RECONOCIMIENTO. Empresarios liberteños fueron distinguidos durante ceremonia de aniversario de la Cámara de Comercio y Producción de La Libertad.

grandes retos, entre los que destaca la construcción del Centro Empresarial del Nor-Centro, el cual se proyecta será una gran infraestructura con capacidad para eventos de alta magnitud.

Desde 1902

Como se recuerda, la CCPLL

es una institución gremial –fundada el 13 de julio de 1902– que promueve el desarrollo empresarial y el de sus asociados, con transparencia, innovación, sostenibilidad y responsabilidad social, contribuyendo así al desarrollo de la región del país.

Además este gremio está constituido por 935 empresas afiliadas que pueden acceder a una gama de servicios especializados para incrementar su competitividad, tales como: Capacitación Empresarial, Consultoría en Gestión Ambiental Proambiente ICP, Centro de Con-

Aliación y Arbitraje Empresarial, Comercio Exterior, Gestión de Protestos y Moras, Asesoría Legal y Tributaria, Alquiler de Ambientes, Revista Visión Empresarial, entre otros.

Es así que durante su discurso de aniversario, Hermes Escalante Añorga, añ-

dió que en lo que va de su gestión, la Cámara ha marcado hitos importantes que trascenderán en su vida institucional y en la historia de nuestra región, tales como: la creación del Centro de Desarrollo Empresarial, la inauguración de la nueva sede del Centro de Concilia-



GRAN EQUIPO.Miembros ilustres de la Cámara de Comercio junto al presidente Hermes Escalante.



EMPRESARIOS.Ejecutivos llenaron auditorio de la Cámara de Comercio.

“En estos 115 años de vida institucional, la Cámara ya está consolidada como una organización sostenible. Esto se debe al esfuerzo de las juntas directivas”.

ción y Arbitraje Empresarial, la instalación de la Comisión de Urbanismo Sostenible, creación de la Escuela de Desarrollo Gerencial, instalación de la Comisión de Innovación y Transferencia Tecnológica, así como importantes avances en la construcción del Centro Empresarial del Norte.

“La Cámara de Comercio y Producción de La Libertad tiene como el gran desafío de continuar conjugando de manera armónica y eficiente el trabajo articulado entre el empresariado liberteño, los gobiernos locales, el Gobierno Regional, el Gobierno Central y la academia y las demás instituciones de la sociedad, pa-

ra buscar y encontrar soluciones viables a los principales flagelos que restan competitividad a nuestras empresas, así como también para promover nuevas oportunidades de inversión que impulsen el desarrollo sostenible de nuestra región y el país”, sostuvo Escalante Añorga.

Como parte de la celebración de los 115 años de creación de la CCPLL, se reconoció a empresas como Norsac, Ramón Chumán Ronar conjugando de manera armónica y eficiente el trabajo articulado entre el empresariado liberteño, los gobiernos locales, el Gobierno Regional, el Gobierno Central y la academia y las demás instituciones de la sociedad, pa-



PRESIDENTE.Hermes Escalante Añorga afirma que continuarán impulsando el desarrollo.

“Somos el gremio empresarial más importante del norte peruano”

Presidente de la CCPLL, Hermes Escalante, comparte los avances, objetivos y propuestas de su gestión.

Actualmente, ¿cuántas empresas están asociadas a la Cámara de Comercio?

— En la actualidad, hay 935 empresas afiliadas a la Cámara y contamos con un plan de captación de nuevos socios y de fidelización para incrementar la membresía. Desde que asumí el gran desafío de conducir los destinos de la Cámara, estamos trabajando intensamente con el Comité Ejecutivo, el Consejo Directivo y los colaboradores de la Cámara, en una propuesta orientada a fortalecer la institucionalidad de nuestro gremio, a elevar la competitividad empresarial con un enfoque de sostenibilidad y a impulsar el desarrollo sostenible de nuestra región tomando como base la innovación.

— ¿Qué está haciendo la institución para captar más asociados?

— Se vienen mejorando de manera continua los beneficios y servicios para nuestros asociados con la finalidad de que accedan a más y mejores capacitaciones, realicen sus reuniones en la comodidad de nuestros ambientes adecuadamente equipados y difundan mejor sus productos y servicios a través de nuestra multiplataforma de publicidad.

También estamos gestionando alianzas estratégicas con Sunat, Sunarp y Aventura Plaza, con la finalidad de difundir nuestros servicios a las empresas concurrentes. Estamos implementando una campaña para difusión de nuestros servicios y beneficios a través de medios radiales y televisivos.

Hemos intensificado las visitas a empresas y de-



TRABAJO CONSTANTE. Hermes Escalante impulsa formalización de las mypes con el Centro de Desarrollo Empresarial.

sarrollamos mayor número de eventos para nuestros asociados, tales como: conferencias magistrales, cursos y diplomados a través de la Escuela de Desarrollo Gerencial que ha sido creada para realizar estos eventos en convenio con otras instituciones académicas. Hemos implementado el Directorio Empresarial y las ruedas de negocios tanto internacionales como locales para ampliar sus redes de contactos y buscar posibilidades de negocios entre los asociados a la Cámara.

También implementamos un call center para brindar a nuestros asociados un mejor servicio por vía telefónica, estamos mejorado la or-

ganización de nuestra Cámara en función a procesos y mejorando la calidad de nuestros servicios a través de la ampliación del alcance de la Norma ISO 9001 y la capacitación interna y externa de nuestros colaboradores en los sistemas integrados de gestión.

— ¿Cómo se ha acercado la Cámara a las Mypes con el Centro de Desarrollo Empresarial que fue el primer hito de su gestión?

— En el mes de setiembre del año 2016, se instituyó en alianza estratégica con el Ministerio de la Producción, el Centro de Desarrollo Empresarial de La Libertad (CDE La Libertad), con el objetivo

de promover la formalización y la sostenibilidad de las micro y pequeñas empresas; así como el fortalecimiento de las capacidades de los emprendedores y la mejora del nivel de gestión empresarial de las Mypes. El CDE La Libertad busca, de manera permanente, optimizar las atenciones a emprendedores y Mypes en: constitución de empresas, en materia de gestión empresarial (planes de negocios, costos de producción, planes de ventas), asesoría tributaria y legal, así como actividades de capacitación.

Es así que a junio del presente año, hemos registrado 1,482 atenciones en consultoría, tanto en nuestra

sede institucional, como en las municipalidades distritales de El Porvenir, Víctor Larco Herrera, La Esperanza y Laredo, gracias a las alianzas estratégicas implementadas para promover la formalización a través de la presencia de nuestro módulo de atención un día por semana en cada municipalidad mencionada.

Asimismo, participamos de manera activa en diferentes eventos de formalización y ferias realizadas en nuestra región como son Trujillo, Huamachuco, Chépén, Casa Grande y Julcán. Además, hemos iniciado un trabajo colaborativo con una asociación de aproximadamente 50 empresarios pro-

veedores de empresas mineras en la provincia de Santiago de Chuco para apoyarlos en la mejora de su gestión empresarial.

— ¿Cuáles son las expectativas que tiene la Cámara de Comercio con la creación de su Comisión de Urbanismo Sostenible?

— La Cámara busca que la región La Libertad, y la ciudad de Trujillo, puedan contar con un órgano consultor, multidisciplinario, participativo y eficaz, conformado por autoridades (regionales y locales), la academia, los empresarios y la sociedad civil organizada (colegios profesionales), para brindar una opinión independiente, teniendo como objetivo el interés común, que impulse el urbanismo sostenible de nuestra ciudad, con la mejora de los espacios de vida para los ciudadanos, integrando los aspectos culturales, sociales, ambientales y económicos, con el apoyo a las autoridades competentes en la toma de decisiones; así como, participar en el ordenamiento territorial de la región La Libertad. Igualmente, se espera que la comisión formule políticas de consenso a corto, mediano y largo plazo en temas de planificación urbana y ordenamiento territorial que sea aceptada por las autoridades y que permita el desarrollo sostenido de la región.

Asimismo, la comisión permite a la Cámara contar con un brazo operativo, que facilite a los empresarios dedicados al desarrollo y promoción inmobiliaria, el nexo de conexión colectivo con las entidades públicas responsables, direccionando la planificación territorial

hacia fines sostenibles y resilientes, que a través de una visión de conjunto y objetivos claros de ciudad, permita prevenir eficientemente las desavenencias causadas por fenómenos climáticos, sísmicos y de otras naturalezas.

— ¿Cuál es la visión que tienen respecto a la inauguración de la nueva sede de su Centro de Conciliación y Arbitraje Empresarial?

— La nueva sede del Centro de Conciliación y Arbitraje Empresarial (CCA) permitirá que la Cámara siga ofreciendo servicios de conciliación a los asociados y de arbitraje a las instituciones, empresas públicas o privadas en un local con un mejor acceso y un ambiente más amplio para contribuir a la solución de controversias de la manera más ágil y confiable. La inauguración reciente del local es una apuesta certera que realiza nuestro gremio empresarial y que está alineada a la demanda de las organizaciones que optan por mecanismos alternativos al Poder Judicial para la resolución de conflictos de manera eficiente y transparente para lo cual hemos renovado el Comité Directivo y se espera una pronta acreditación del centro por la OSCE para asegurar un servicio confiable. Agradecemos el respaldo de nuestros asociados y la comunidad en general que contribuyen al éxito del CCAE que ya tiene una trayectoria de 17 años y que viene consolidándose como el más importante del norte peruano.

— ¿Cuál es el objetivo de la Escuela de Desarrollo Gerencial que recientemente han lanzado?

— A través de la Escuela de Desarrollo Gerencial, la Cámara de Comercio y Producción de La Libertad en convenio con las instituciones académicas más importantes del Perú contribuirá a la formación integral de ejecutivos y empresarios en todas las áreas funcionales de una organización. La Cámara tiene como misión la formación y capacitación de líderes con responsabilidad social



POR LA REGIÓN. La CCPLL exhorta a renaudar obras de la tercera etapa del proyecto Chavimochic.

orientada a mejorar la competitividad de las empresas de la región a través de la transmisión de conocimientos y el desarrollo de habilidades gerenciales o directivas y el incentivo a la innovación con base científica y tecnológica, y fomento de su espíritu emprendedor.

Actualmente, se está desarrollando un Diplomado en Sistemas Integrados de Gestión en alianza con la certificadora internacional SGS del Perú. El año pasado, realizamos diplomados en Marketing y Contrataciones con el Estado con la Universidad Esan y estamos en proceso de firma de alianzas con la Universidad San Ignacio de Loyola, la Cordon Blue, Tecsup y la Universi-

dad Católica de Trujillo.

— ¿Cómo viene contribuyendo la Cámara de Comercio al Ecosistema de Innovación que está empezando a gestarse en la región La Libertad?

— Para poder alcanzar mayores impactos, se ha conformado la Comisión de Innovación y Transferencia Tecnológica de la Cámara de Comercio que tiene como objetivo promover la vinculación del empresariado con la academia (universidades, institutos de educación superior, institutos de investigación y las CITES), con el gobierno local o regional y la sociedad civil organizada (colegios profesionales, ONG's, etc.) para lograr que la ciencia y la tecnología desarro-

llada en la academia sea un soporte de la innovación empresarial y mejora de la competitividad no solamente empresarial sino regional. La Cámara está impulsando la formación de un Ecosistema de Innovación de La Libertad para promover la implementación de los parques científicos y tecnológicos, así como, transformar a la ciudad de Trujillo, o uno de sus distritos, en una ciudad innovadora y próspera.

— ¿Cómo está avanzando la Construcción del Centro Empresarial del Norte?

— El Centro Empresarial del Norte (CEN) es el proyecto emblemático y el más ambicioso de la Cámara que contribuirá a posicionar a Trujillo como una ciudad

“Nuestro Ecosistema de Innovación promoverá la implementación de parques científicos y tecnológicos”.

moderna y con una fuerte identidad cultural para ser sede de los más importantes eventos, convenciones y certámenes regionales, nacionales e internacionales.

Posee un área de 28.7 hectáreas, ubicada en el Alto Salaverry, entre la Panamericana, las avenidas de la Atarjea y Federico Villarreal, y la planta de tratamiento del agua de Sedalib, que incluirán -cuando esté concluido- de auditorios para diversos tipos de reuniones, recintos feriales, parcelas demostrativas, áreas de recreación y un mirador, que sumado a su cercanía a la ciudad de Trujillo y al aeropuerto, contribuirá a la consolidación de esta ciudad como destino de un turismo de reuniones.

En el segundo semestre del 2016, hemos iniciado la construcción de la primera etapa del CEN con la tramitación de licencias, permisos y la elaboración de planos arquitectónicos. En el primer semestre del 2017, hemos realizado la organización del 28° Encuentro Empresarial del Norte; la implementación de un sistema de gestión ambiental sostenible; la aplicación a la norma ISO 14001, que es la norma internacional de sistemas de gestión ambiental (SGA); consolidar la Comisión de Desarrollo Urbano Sostenible y la Comisión que promueva el Ecosistema de Innovación de la región La Libertad; y la recuperación de la Fundación Universidad Empresa, con la finalidad de estrechar la relación entre la academia con las empresas, de manera que se promueva la investigación, innovación y transferencia tecnológica; además optimizar el mercado libre-teño de la oferta y demanda laboral.

— ¿Respecto al rol articulador que cumple la Cámara de Comercio entre el conector público y privado, a qué problemáticas de nuestra región viene haciendo

seguimiento para buscar soluciones?

— Estamos trabajando con los actores estratégicos del sector público y privado para impulsar la reanudación de obras de la tercera etapa del Proyecto Especial Chavimochic, la modernización del Puerto Salaverry y el aeropuerto de Huanchaco y la culminación de la Autopista del Sol; asimismo, hemos participado activamente en el proceso de rehabilitación de los daños causados por el Fenómeno de El Niño costero y participaremos también en el proceso de Reconstrucción Con Cambios.

— ¿Qué proyectos prepara la Cámara de Comercio para los próximos meses?

— Estamos trabajando en equipo y con apertura para captar el interés de nuevos empresarios para que formen parte de la familia calumeral, para seguir ubicando a la Cámara como el gremio empresarial más importante del norte peruano y el segundo más representativo a nivel nacional. Los resultados hasta ahora nos respaldan y en este año queda de mandato esperamos cumplir con nuestras propuestas de campaña y aportar a la consolidación de la competitividad de los empresarios asociados a la Cámara y al desarrollo sostenible de región.

Entre los proyectos que resaltan en el corto plazo, son: la adquisición de 2,300 plantones para el cerco perimétrico del CEN de la Gerencia Regional de Agricultura de La Libertad y se tiene las cotizaciones para la adquisición de 1,700 plantones más de viveros de Lima. Igualmente, se han logrado las autorizaciones correspondientes para instalar temporalmente el agua de una urbanización cercana hasta que se logre la licitación de las obras civiles para la infraestructura hídrica del CEN.

— ¿Respecto al rol articulador que cumple la Cámara de Comercio entre el conector público y privado, a qué problemáticas de nuestra región viene haciendo

CCPLL inaugura una nueva sede de su Centro de Conciliación y Arbitraje

Esta institución, la cual busca disminuir los índices de corrupción a través de la resolución de conflictos y controversias de manera transparente, estará al alcance de más trujillanos.



CELEBRACIÓN. Luis González, José de la Puente, Víctor Chanduví, Hilmer Zegarra, Hermes Escalante, María Neciosup, Guillermo Benavides, Cristina Young y Luis Santa María.

Dada la coyuntura actual que vive nuestro país, donde se evidencian altos niveles de corrupción, básicamente en la ejecución de obras de infraestructura, resulta importante el arbitraje institucional como una herramienta idónea para la resolución de conflictos”, manifestó la jefa de la Ofi-

cina Desconcentrada del Organismo Supervisor de las Contrataciones con el Estado (OSCE), Yanira Young Huayaney, en el marco de la inauguración de la nueva sede del Centro de Conciliación y Arbitraje Empresarial (CCAЕ) de la Cámara de Comercio y Producción de La Libertad (CCPLL).

Asimismo, Yanira Young indicó que para frenar la corrupción se actualizó la Ley N° 30225 - Ley de Contrataciones del Estado a través del Decreto Legislativo N° 1341, que entró en vigencia en 2016, donde se establece como regla general que los conflictos que surjan entre las partes sobre la ejecución contractual se de-

ben resolver mediante el arbitraje institucional, el que cuenta con el debido respaldo y credibilidad por poseer un procedimiento oficialmente establecido.

En tanto, el presidente de la CCPLL, Hermes Escalante Añorga, manifestó que mediante el CCAЕ se busca reducir los índices de corrupción, contribuir a la paz

social y al fortalecimiento de los medios alternativos de solución de conflictos y controversias entre personas naturales y jurídicas, empresas e instituciones públicas, en el menor tiempo posible. Además, su nueva sede de infraestructura moderna y completamente equipada le permitirá re-

audencias, así como brindar capacitaciones del más alto nivel, como congresos, seminarios, talleres, entre otros.

Cabe mencionar que el CCAЕ cuenta con 17 años de trayectoria y es la institución con mayor prestigio y experiencia en el norte del Perú, cuyo proceso de conciliación cuenta con la certifi-



OFICIAL. El presidente de la CCPLL, Hermes Escalante, junto al titular de la Comisión del CCAE, Hilmer Zegarra, en acto conmemorativo de la inauguración.



ENTUSIASTAS. Jorge de la Rosa, Hilmer Zegarra, Hermes Escalante, Carlos Vélchez, Ulises Gonzales, Manuel Moncada y Felipe Carrión.



cación de calidad ISO 9001. Actualmente, se encuentra en proceso de acreditación por la OSCE para convertirse en el primer Centro acreditado a nivel nacional. Estos dos mecanismos garantizan la rapidez, eficiencia y cumplimiento de nuestros procesos, satisfaciendo los requerimientos de nuestros clientes. Además el profesionalismo de nuestros árbitros y conciliadores avalan la confiabilidad, transparencia e

idoneidad del Centro, enfatizó Hermes Escalante. Por su parte, el presidente de la Comisión del CCAE, Hilmer Zegarra, agradeció a la CCPLL por el respaldo brindado y por permitir al CCAE dar un paso más en su desarrollo institucional, asumiendo el compromiso de seguir trabajando en la resolución de conflictos y controversias de la manera más transparente posible, de la mano del equipo de profesionales que conforman el Centro.

A la ceremonia inaugural asistieron el integrante de la Sala Plena de la Corte Superior de Justicia de La Libertad, Mariano Salazar; el alcalde de la Municipalidad de Víctor Larco, Carlos Vásquez; el alcalde de la Municipalidad de Chepén, Nelson Kcomt; el jefe de Indecopi La Libertad, Sergio Obregón; directores de la escuela de Derecho de la Universidad Nacional de Trujillo y Universidad Privada del Norte; representantes de Reniec y la Municipalidad de Moche,



MODERNO LOCAL. Ubicado en calle San Pedro #303, San Andrés 3.ª etapa. Tel: (044) 531908.

Proambiente ICP: líder en consultoría ambiental

Son cerca de 19 años desde que se creó la Comisión de Asuntos Ambientales de la Cámara de Comercio y Producción de La Libertad (CCPLL), fundada el 22 de agosto de 1998, para contrarrestar la problemática ambiental; asumiendo, como sector empresarial, el compromiso con el medio ambiente y las comunidades que forman parte de su entorno económico.

En este sentido, la CCPLL, dado el marcado liderazgo que obtuvo en el manejo de la Gestión Ambiental luego de realizar una reconocida labor en la investigación y difusión de los problemas ambientales de nuestra región, en 2007 decide dar un paso hacia adelante y poner al servicio de la comunidad empresarial y social a su consultora ambiental Proambiente ICP, con el propósito de velar por el cuidado del medio ambiente y el desarrollo de La Libertad.

Logros obtenidos durante el último decenio

Proambiente ICP, haciendo honor a su lema Hacia una cultura social y ambiental sostenible, a lo largo de los 10 últimos años, ha logrado posicionarse como la principal consultora ambiental del norte del país, en la implementación de acciones y estrategias para el cuidado y preservación del medio ambiente, orientando y marcando la pauta a las grandes, medianas y pequeñas empresas, organizaciones y entidades públicas, a través de la aplicación de tecnologías limpias y buenas prácticas ambientales; logrando su fortalecimiento en el aspecto social, económico y ambiental, en el marco del desarrollo sostenible.

La CCPLL lleva 19 años promoviendo el cuidado del medioambiente y la responsabilidad social en las empresas de La Libertad.



UNIDOS. La consultora creada por la CCPLL busca comprometer al sector empresarial en buenas prácticas ambientales.



EN LA MIRA. Analizamos la problemática ambiental de la región.



TRABAJO. Proambiente ICP estudia el impacto ambiental.



ÉXITO. Son 19 años de ardua labor en beneficio de La Libertad.

Proambiente ICP tiene como fin llevar a La Libertad hacia una cultura social y ambiental sostenible.

Luego de estos años en el mercado peruano formulando instrumentos de gestión ambiental -como estudios de impacto ambiental, evaluaciones preliminares, programas de adecuación y manejo ambiental, entre otras- y dada la confianza depositada por más de 60 instituciones del norte del país de la agroindustria, industria manufacturera, construcción civil, vivienda y saneamiento, transporte, turismo, entre otras, la Consultora Ambiental Proambiente ICP de la CCPLL se ha visto en la necesidad de cubrir los requerimientos de sus clientes, ofertando nuevos servicios de consultoría como diagnósticos ambientales situacionales, formulación de nuevos proyectos ambientales, elaboración de programas integrales de manejo de residuos sólidos, planes de manejo o del recurso hídrico, estudios hidrológicos e hidrobiológicos, programas de monitoreo ambiental, capacitaciones, asesoramiento y apoyo en la implementación de sus compromisos ambientales asumidos con las autoridades competentes, entre otros.

Propuesta de Urbanismo Sostenible en Trujillo

CCPLL impulsa planes para mejorar espacios de vida de ciudadanos.

La Cámara de Comercio y Producción de La Libertad (CCPLL) convocó a una mesa de trabajo a representantes de la empresa, universidades, gobierno regional y local, así como, la sociedad civil organizada, representada por los colegios profesionales, con el propósito de crear una Comisión de Urbanismo Sostenible que contribuya a liderar la planificación urbana y el ordenamiento territorial de manera sostenible, con una visión prospectiva y de futuro a 30 o 50 años.

El presidente de la CCPLL, Hermes Escalante, hizo hincapié en la necesidad de que se establezcan parámetros adecuados para el correcto uso de las áreas urbanas. “Debemos planificar integralmente el territorio de tal manera que se pueda asignar zonas para el crecimiento urbano, industrial y comercial, zonas de esparcimiento y zonas agrícolas,



ASESORÍA. La comisión busca ser un organismo consultor, capaz de asesorar proyectos del Estado en beneficio de la región.

haciendo que nuestro trabajo contribuya en el desarrollo sostenible de la ciudad”. Asimismo, Escalante destacó que “la Comisión está comprometida con la reconstrucción, evaluando los proyectos presentados por el Gobierno, a fin de fortalecerlos mediante la concertación de opiniones de todas las entidades involucradas; y está abierta a incorporar nuevas instituciones”. El Comité Ejecutivo de di-

cha comisión está liderado por el presidente de la CCPLL y tiene como representante de la empresa al Gerente Inmobiliario de Agroindustrial Laredo, Jorge Enrique Peirano; de la academia, el Vicerrector Académico de la UPAO, Julio Chang Lam; de la sociedad civil organizada, al decano del Colegio de Arquitectos, Juan Alcázar Flores; y del Gobierno Local, al gerente del Plan de Desarrollo Territorial de la Mu-

nicipalidad Provincial de Trujillo, German Lizarzaburu.

Cabe destacar la unión de la Dirección Desconcentrada de Cultura, el Gobierno Regional de La Libertad (Gerencia de Vivienda, Construcción y Saneamiento; Gerencia del Ambiente; CERPLAN y Subgerencia de Defensa Civil), la Capitanía del Puerto de Salaverry, Autoridad Local del Agua, la Municipalidad Provincial de Trujillo (Gerencia de Planificación Territorial - PLANDET y Gerencia del Patrimonio Monumental); la Academia: UNT, UPAO, UPN y UCV; y empresas inmobiliarias como, Sol de Laredo, Valle Alto, Los Portales, Centenario, Galilea, KVC Contratistas e Hidrandina; y la sociedad civil organizada: Colegios Profesionales de Arquitectos, Ingenieros, Abogados y Periodistas, el Consejo Regional de Decanos, el Grupo Empresarial Pro Región La Libertad y los patronatos de Trujillo.

Proyectos públicos y privados.

La Libertad será un ejemplo de innovación en el norte peruano



PIONEROS. A través de la innovación se contribuirá al desarrollo económico y social de la región.

En La Libertad han surgido diversas innovaciones en el sector agroindustrial, avícola, calzado, entre otros; no obstante, su efecto multiplicador no ha alcanzado a otros sectores económicos. Por ello, la Cámara de Comercio y Producción de La Libertad (CCPLL) conformó la Comisión de Innovación y Transferencia Tecnológica. Esta Comisión, liderada por el presidente de la CCPLL, Hermes Escalante, tiene como objetivo sistematizar las prácticas de innovaciones de las diferentes entidades a nivel regional, estableciendo redes de aprendizaje y coope-

ración de diferentes agentes involucrados; asumiendo así un rol articulador, pues facilita la integración de investigaciones, financiamientos y empresarios. La Comisión de Innovación y Transferencia Tecnológica está integrada por diferentes actores públicos, privados, sociedad civil y académicos que interactúan entre sí, aprovechando las condiciones de capital humano, estilos de trabajo, potencial de producción, condiciones ambientales, diciones ambientales, las diferentes entidades a nivel regional, estableciendo redes de aprendizaje y coope-

Para mejorar la competitividad del sector empresarial.

Cámara de Comercio lanza su Escuela de Desarrollo Gerencial

La Escuela de Desarrollo Gerencial (EDG), es una nueva unidad que busca contribuir a la formación integral de empresarios y ejecutivos líderes en todas las áreas de una organización.

El presidente de la CCPLL, Hermes Escalante Añorga, manifestó que a través de este servicio se brindarán Diplomados, Maestrías y Doctorados acorde con

estándares internacionales, para fortalecer las competencias de los profesionales, ya sean asociados o no al gremio empresarial. “La finalidad de este proyecto es incentivar a la investigación, fomentar un espíritu emprendedor y colmar los más exigentes requerimientos de la empresa moderna”.

Asimismo, el presidente de la Comisión de la EDG y

del Comité de Servicios de Salud y Empresas Conexas, Manuel Torres Limay, afirmó que las empresas tendrán una capacitación continua que les permitirá generar procesos más competitivos.

Convenios

Cabe resaltar que la Escuela de Desarrollo Gerencial de la CCPLL tiene convenios interinstitucionales con: SGS

Academy, Esan, Universidad San Ignacio de Loyola, Universidad Católica de Trujillo y Tecsup, a fin de generar productos que contribuyan a mejorar la competitividad del sector empresarial.

La Comisión de la EDG está integrada por el presidente del Comité de Servicios Educativos, Walter Pollack Velásquez, y el vicepresidente, Jorge Coronel Caderón; presidente de la co-



IMPORTANTE. Escuela de Desarrollo Gerencial elevará las capacidades de profesionales, empresarios y emprendedores.

le; el presidente del Comité de Industria Avícola, Ganadera y Empresas Conexas, Marco Canessa Álvarez Calles; presidente de la co-

misión de Asuntos Tributarios de la CCPLL, Ramón Chumán Rojas, y el integrante de la Comisión del CCAE, Luis Miguel González.

Saludamos a la Cámara de Comercio y Producción de La Libertad por sus 115 años de gran trayectoria institucional.



MUNICIPALIDAD
PROVINCIAL
DE TRUJILLO



Av. 4 Mz. H3 Lt. 1 URB. PARQUE INDUSTRIAL - LA ESPERANZA
TRUJILLO - PERU

